

Fronleichnamsfest und Pfarrfest in Göltshach

**Am Donnerstag, den 31. Mai 2018
– am Hochfest des Leibes und
Blutes Christi – fand in unserer
Pfarre das traditionelle
Fronleichnamsfest statt.**

Wie auch in den vergangenen Jahren fand unser Pfarrfest bei besten Wetterbedingungen statt. Daher war es auch nicht verwunderlich, dass wir eine große Besucherzahl und auch viele Ehrengäste schon zum Gottesdienst mit anschließender Fronleichnamsprozession begrüßen durften.

Wie auch in den letzten Jahren, nahmen sehr viele Vereine an der Prozession teil.



Der Kirchenchor Maria Rain unter der Leitung von Uschoung Franz umrahmte den Gottesdienst und die Prozession gesanglich,



der Jugendmusikverein unter Kapellmeister Clemens Uschoung gab bei der Prozession den Ton an, die Mitglieder der Feuerwehren Göltshach und Saberda unter Gemeindefeuerwehrkommandant Wigoschnig Erwin marschierten im Takt mit.

Die Trachtengruppe Maria Rain mit Obfrau Hannelore Kaspar sorgte für den trachtigen Aufputz.



Beim anschließenden Pfarrfest konnten viele Ehrengäste aus Politik, Kultur und Wirtschaft begrüßt werden.



Für Speis und Trank sorgt wie immer unser bewährtes Team in der Küche und hinter der Theke und das weithin bekannte „Göltshacher Standl“ war schon nach kurzer Zeit ausverkauft.



Im Namen des Pfarrgemeinderates von Göltshach möchten wir allen Gästen und Besuchern ein herzliches Vergelt's Gott aussprechen.

Besonders danken möchten wir auch allen Spendern von Backwaren für das Standl, sowie für die vielen Sachpreise.